
次期最上位計画策定に係る市長との意見交換会 意見等一覧 

 [用例：●…意見，◆…要望，■…質問] 

 

■コミュニティバスや乗合タクシーの利用状況と予算の状況を教えてほしい。 

👉具体的な乗降客数は，資料を今持っていないのではっきりとは言えないが，コミュニ

ティバスについては，収支的な面からは，市として年間約１億８千万円くらいの補て

んをして運行している状況である。 

■大宮小の将来について，今後どうしていくと考えているか。 

👉現在，市全体として義務教育９年間を見据えた「小中一貫教育」を推進している。そ

の中で，「小中一貫校」の整備も考えているが，これは，それぞれの小中学校の適正規

模を見ながら検討を進めている。 

■空家や空地の管理不全なものについて，市のどの部署に相談したらよいのか。 

👉生活安全課に空家対策室があるので，そちらへ相談してほしい。 

●龍ケ崎市に移住してきた方の感想だと，「他のまちよりも住みやすい」との話を聞いてい

る。 

●大宮地区は今後，様々なことが縮小・廃止されてしまうのではないかと危惧している。 

●飲料水の面から考えると大宮コミュニティセンターは避難所として向いていないと思う。

他のコミュニティセンターでも緊急時の飲み水として使える防災井戸の水が大宮は「飲

料に適さない」という状況なので，改善してほしい。 

●非常時の飲み水については，他よりも多めのペットボトルの水を配備するなので対応が

可能ではないか。 

●大宮コミュニティセンターを地域の人だけでなく，外部からも人が集まる施設になるよ

うな仕組みを考えるべき。 

●大宮地区から龍ケ崎中学校までは，自転車でもかなりの距離がある。その中で，生徒が

持っていく荷物が重すぎると思うので，適正な量になるよう検討していくべきではない

か。 

●少子化の流れは全国的なもので，近隣市町村との住民の取り合いになっている。龍ケ崎

市でも他に負けないよう，子ども１人に１００万円を出すなど，特徴的な取組をすべき。 

◆地域コミュニティ協議会同士の横のつながりが希薄だと感じる。他の地域の良い例は参

考にしたいが，情報を得る機会が少ない。そのような場を構築してほしい。 

●大宮コミュニティセンターの立地が悪い。袋小路の奥になっているし，駐車場もほとん

どない。立地も含め，検討が必要ではないか。 

●大宮地区には大きな公園がないので，整備を検討してはどうか。 

●除草や側溝清掃などの業務は，もっと民間委託を進めるべき。 

日  時 
令和４年７月２３日（土） 

17：00～18：30 場  所 大宮コミュニティセンター 

参加者数 １５人 



◆コミュニティバスの運転手のマナーが悪いのでは。先日は，停留所に乗客がいるのに通

過してしまったとの話を聞いたので，対応をお願いしたい。 

■上大徳新町から南へ延びる道（下地内八代線）が延伸すると聞いていたが，一向に工事

に移る気配がないが，どうなっているか。 

👉現段階では，交通量などの減少から進捗していない状況である。 

 

アンケート結果 

開催日 場所 意見交換会当日アンケート結果（要旨） 

R4.7.23 大宮 大宮地区の空家対策の積極的推進をお願いしたい。 

R4.7.23 大宮 
計画は八原地区方面への発展としか思えず，大宮地区に住んでいるのが寂しく

なった。 

R4.7.23 大宮 大宮の未来をもっとたくさんの方とお話しできる時間が必要だと感じた。 

R4.7.23 大宮 
たつのこイルミネーションのような，龍ケ崎市に観光スポットを増やしてはどう

か。 

 


